
 

脇町ロータリークラブ 
第２６７０地区 

徳島第２分区 脇町ロータリークラブ 

２０１７年６月８日 木曜日 

第４4 回例会 Ｎｏ．２５７１ 

会員総数：４３名  出席率５５．８％ 

お客様紹介   安部ガバナー補佐 

安部ガバナー補佐 ロータリーは理念は変わってないが変わりつつあります。やり方は比較的自由で今期は柔軟性を持

たすということで大きな転換期でした。クラブに戦略委員会を設ける、3 年制の研修リーダーを、社

会奉仕活動をする、会員増強、寄付の増進 etc・・脇町ロータリーは 10 年前より会員も増え立派な

クラブです。是非、脇町からガバナーを出してほしいと思っています。 

◎会長挨拶 

笠井会長 皆さんこんにちは。先週末ゴルフ部の遠征で松山へ行って来ました。今年度のチャンピオンは今年

一年お世話を頂いたゴルフ部長の橋本君が勝ち取りました。優勝おめでとうございます。そして一

年間大変おつかれさまでした。今回の遠征は二日とも天候にも恵まれ松山の夜も大変楽しかったの

ですが、私は四年前の出来事を思い出しました・・朝からスタートしてすぐ体調不良を感じ途中棄

権し、熱中症で救急車で運ばれるという最悪の事態は免れましたが・・皆様あの時はご心配をおか

けし申し訳ございませんでした。思い起こせばこれが国見さんとの最後のゴルフになってしまいま

した。皆様くれぐれも無茶をせず特に今月末までは何事も無い穏やかな日々をお過ごしください。 

◎幹事報告 

六車幹事   

到着週報       

    到着書類 

 

連絡事項 

 

洲本・鴨島 各 RC クラブ     到着月報：小松島南 RC 

2017－2018 年度ガバナー事務所より次年度会長・幹事宛に RC ガバナー月信発行についてお願い 

ガバナー事務所よりﾘｿｰｽの案内・ﾛｰﾀﾘｰ親睦活動月間のお知らせ・徳島眉山 RC 例会会場変更案内 

次週6月15日(木)の例会は、小星公園・ﾛｰﾀﾘｰの森の清掃活動につき移動例会です。 

朝9時から清掃、11時頃～例会・小星地区の方々との親睦昼食会、清掃活動に遅れての参加も結構

です。沢山の会員の皆様に参加いただきますようよろしくお願いいたします。 

次回例会は6月15日(木)9：00～  小星公園・ﾛｰﾀﾘｰの森にて行ないます。 

◎委員会報告  

橋本親睦委員長 ゴルフ部報告 ６月度例会優勝 佐藤順二会員 準優勝 秦会員 

取り切り戦 優勝 橋本会員 準優勝 藤村会員（幻の優勝 高木会員） 

6／22（木）ｺﾞﾙﾌ部の打ち上げ 

◎卓話   

 佐藤公美会員 インバウンドについて検索したら、私どもに関係した意味として（外国からお客様を呼び込むこと）

とあります。美馬市としてもいろいろやっているようですが、観光名所不足なのか宿泊はほかのと

ころへという流れで通過点になっています。いかにしてお客様を呼び込むのか・・業界で言うと神

山温泉、月ヶ谷温泉とかは札所があるので、稼働率が良いそうです。ここﾌﾞﾙｰｳﾞｨﾗの近くにはグラ

ウンドゴルフをする四国で唯一公認コースがあって、120 人の団体客の申し込みが最近ありました。

ここ近年普通の宴会は減ってきて、法事の宴会が多い状況です。皆様のご利用よろしくお願いしま

す。 インバウンド効果を目指して国の補助金を使い今年の 9 月～3月本館を改修します。（外国向

けに何室か、１階にオープンテラス etc）外国人客に限らず何かいいアイデアがありましたらアド

バイスをいただければと思います。よろしくお願いします。 

ニコニコボックス 

         安部ガバナー補佐、佐藤公美会員、三宅会員、橋本会員 

次回例会 
      2017 年 6 月 15 日（木）9：00〜 小星公園・ﾛｰﾀﾘｰの森               

                  清掃活動 

☆ 次の会員は例会欠席でした。メークアップして下さい。 一井会員、内田会員、岡本会員、小野会員、加村会員、鎌田会員、 

河野会員、北川会員、故島会員、郷司会員、佐藤順二会員、佐藤忠則会員、白川会員、高田会員、高木会員、千葉会員、 

秦会員、藤川会員、古田会員 

☆ 次回の出欠を鉄野出席委員長もしくは六車幹事まで連絡してください。  

 


